

Fecha 03.11.2010	Sección Economía	Página 28
----------------------------	----------------------------	---------------------

Invertidos, más de \$46 mil millones en el sector turístico de Sinaloa

Las inversiones privadas y públicas vinculadas a la actividad turística de Sinaloa ascendieron a 46 mil 697 millones de pesos en los recientes seis años. Los recursos le han permitido al estado ubicarse en el segundo lugar en captación de inversiones en materia inmobiliaria turística, sólo debajo de Baja California, y encabezar la **construcción** de **carreteras** y un centro de convenciones, de acuerdo con datos del gobierno estatal. Poco más de 19 mil millones de pesos correspondieron a recursos invertidos por la iniciativa privada y el resto al sector público. El reporte sobre la actividad turística de 2005 a junio de 2010 señala que las inversiones públicas por 27 mil 600 millones de pesos se canalizaron en su mayor parte a proyectos de infraestructura. De esta cifra, unos 20 mil millones correspondieron a la construcción de la Supervía Mazatlán-Matamoros, donde se levanta el **puente** Baluarte. Destacan los mil 200 millones de pesos en la adquisición de una reserva territorial para desarrollar el Centro Integralmente Planeado Teacapán, al sur de Mazatlán. El año pasado fue inaugurado el Centro de Convenciones de Mazatlán, con una inversión pública de 800 millones de pesos.

JULIO REYNA QUIROZ

